

Peter Buess

Fraktion Grüne/EVP

Anfrage für die Einwohnerratssitzung vom 28.2.2011

Leitung Werkhof

Der Werkhof Binningen in der gegenwärtigen Form und Organisation läuft sehr gut, praktisch perfekt. Diese hohe Qualität scheint vor allem Folge der erfreulich kompetenten Leitung durch Herr Jundt zu sein. Aus Altersgründen steht ein Leitungswechsel an. Unabhängig davon, ob der Werkhof Binningen alleine oder zusammen mit Bottmingen weitergeführt wird, stellen sich verschiedene Fragen.

Der Gemeinderat wird gebeten zu folgenden Fragen Stellung zu nehmen:

1. Nach welchen Kriterien wird der neue Leiter des Werkhofs gesucht?
2. Wird der GR einen akademisch oder handwerklich geschulten Leiter suchen? Was sind die Gründe?
3. Könnte ein akademisch geschulter Leiter die Ausbildung von Handwerklehrlingen gewährleisten?
4. Wie würden die vermehrten Personalkosten bei Anstellung eines akademisch geschulten Leiters begründet?
5. Was gedenkt der Gemeinderat gegen die drohende Kluft zwischen Leitung und Basis zu tun, mit welcher bei Anstellung eines akademisch geschulten Leiters gerechnet werden muss?
6. Werden die Mitarbeiter des Werkhofs zur Frage akademisch versus handwerklich geschulter Leiter in den Entscheidungsprozess einbezogen?

Binningen, 25. Februar 2011

Peter Buess

